23.05.2017

SHERPA (Briard-Mix-Rüde) in Spanien

Alter: ca. 3 Jahre

Voller Freude können wir berichten, dass Sherpa durch BiN schnell vermittelt werden konnte.

Nach Ansicht der Fotos und Videos stand es für die briarderfahrenen Interessenten fest, dass Sherpa genau der Richtige für sie sei.

Um nicht noch länger auf die Einreise des neuen Familienmitglieds warten zu müssen, wurde kurzerhand ein kleiner Urlaub eingeplant und die Reise nach Spanien angetreten, um Sherpa dort persönlich abzuholen.

Wir freuen uns sehr und sind sicher, dass Sherpa für sein neues (Familien-)Leben in Norddeutschland gerne Spanien verläßt!



